

sous-diacre du Rév. Michel Abraham, de Michigan City, Ind., et du Rév. Père Jos. Martin, C.S.S.R., de Ste-Anne de Beaupré.

Chez les Voyageurs de Commerce. — La grande Association catholique des Voyageurs de Commerce du Canada a tenu samedi et dimanche, les 27 et 28 juillet, son deuxième congrès annuel dans les salles de l'Université Laval. La première séance de travail commença samedi après-midi. Plusieurs membres de l'Association y portèrent la parole. Le soir il y eut banquet au réfectoire du Séminaire. M. A.-J. Gagné présidait, ayant à ses côtés S. G. Mgr Roy, Mgr Pelletier, recteur de l'Université Laval, M. C.-J. Magnan, inspecteur-général des écoles catholiques, les Aumôniers des différents Cercles et quelques autres membres du clergé de la ville. Avant les discours, S. G. Mgr Roy donna lecture des deux messages suivants :

“ Sa Sainteté le pape Benoît XV,

“ Les membres de tous les cercles catholiques des Voyageurs de Commerce de la province de Québec, réunis en Congrès dans la ville de Québec, offrent au Très Saint Père l'hommage de leur profond respect, de leur entière adhésion à ses enseignements, de leur filial attachement à sa personne, et sollicitent la Bénédiction apostolique sur les travaux du Congrès qui aura lieu les 26 et 27 juillet.

“ Cardinal BÉGIN ”

“ Cardinal Bégin, archevêque,
“ Québec, Canada.

“ Saint Père très sensible hommage filial attachement et soumission enseignements du Saint-Siège de la part des membres de tous les cercles catholiques des Voyageurs de Commerce de Québec réunis en Congrès, remercie et envoie de cœur Bénédiction apostolique implorée.

“ Cardinal GASPARRI ”

Plusieurs toasts furent proposés par M. le Président, entre autres, celui du Pape auquel répondit Mgr F. Pelletier ; celui du Clergé, auquel répondit S. G. Mgr Roy, et celui de la Presse catholique auquel le R. P. Lefebvre, S.J. répondit.

Dimanche matin, un grand nombre de congressistes firent la sainte Communion, qui fut suivie d'une action de grâces prési-